



Forum für Praxisentwicklung

Aggressionsmanagement auf Notfallstationen – es geht nicht nur um die Patient:innen!

Zeit: 30.Oktober, 14.00 – 16.00 Uhr

Ort: Olten (Migros Klubschule, Frohburgstrasse 20, 4min vom Bahnhof, Zimmer: Aushang vor Ort)

Zielpublikum: Fachverantwortliche/Pflegeexpert: innen und weitere Interessierte von Notfallstationen.

Aggressive Patienten stellen eine besondere Herausforderung für das medizinische Personal auf Notfallstationen dar. Was können Notfallstationen dagegen machen? Christian Schmid, Aggressions- und Deeskalationstrainer im Stadtspital Zürich stellt Strategien vor, wie mit dieser Problematik umgegangen werden kann. Im Besonderen wird er auch über Aggressionen innerhalb des Notfallteams sprechen und seine Tätigkeit vorstellen.

Bringt eure Erfahrungen und Beispiele mit. Beiträge sind ebenfalls willkommen! Meldet euch, wenn ihr ein Input zum Thema habt!



Anmeldung: ursula.feuz@notfallpflege.ch